



Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



## El voto de Gabriela

La ejecución de la diputada local Gabriela Marín provocó una revuelta en el Congreso de Morelos.

No es para menos. Se registra en ese estado un profundo reacomodo de las fuerzas políticas que se alistan para la competencia electoral del 2024. Se maquinan en estos días nueva alianzas y se alistan rompimientos irreversibles.

**El Congreso de Morelos tiene paridad de fuerzas y en votaciones cruciales un voto puede hacer la diferencia, de ahí la exigencia de que, ahora sí, se llegue rápido al fondo del asunto.**

Trascendió que hay grabaciones de cámaras de video vigilancia de la ruta que siguió la diputada para llegar al lugar donde fue ultimada, de modo que la fiscalía tiene elementos para emprender la indagatoria.

El gobierno federal está listo para intervenir si hay señales de titubeos en la fiscalía local. El modus operandi fue el de los asesinatos por encargo: dos sicarios en una motocicleta que siguen a la víctima. ¿Quién decidió que Gabriela no volviera a votar?

### Tatiana es cheerleader

La hija del Maquío se fue quedando sin lugar en la 4T. Tatiana Clouthier fue en su momento una de las principales animadoras de la campaña 2018 de López Obrador y parecía tener asegurado un lugar cerca del fogón, pero la verdad es que no.

Ante la imposibilidad de seguir sumando a la causa la ex secretaria de Economía dio un paso al lado y se fue a jugar de porrista, según ella misma dijo.

**Dicen en los pasillos de la Secretaría de Economía que estaba entre la espada y la pared. Su familia la presionaba. Su hermano Manuel coqueteando con la posibilidad de ser candidato presidencial del PAN y en la acera de enfrente un**

**claro enfriamiento de su relación con el presidente tabasqueño.**

López Obrador decidió no responder el abrazo de despedida y Tatiana abandonó Palacio desencajada. Tiene que irse con tiento, porque la jauría electrónica de Morena le hará marcaje personal.

### Ciberseguridad sí importa

Aunque el presidente ha intentado minimizar el caso del grupo Guacamayas y el mega hackeo a los servidores de la Sedena, la verdad es que se trató de una violación a la seguridad nacional y varios personajes relevantes de la 4T ya están pagando un alto precio.

Ya hay un marco legal de seguridad informática, pero ha mostrado ser insuficiente ante la realidad de los delincuentes que han conseguido nuevas vías de acceso a la información clasificada.

**Por eso el senador Ricardo Monreal, que sí se toma en serio el asunto, tiene prisa en plantear una nueva legislación**

**en materia de ciberseguridad que proteja a las instituciones del Estado.**

En ese nuevo marco legal deben asentarse las bases de la integración institucional de las autoridades encargadas de preservar la ciberseguridad, de manera que las nuevas tecnologías sean confiables y seguras.

### Obituario político

El proyecto "Va por México" ha muerto, sentenció Jesús Zambrano, dirigente de lo que queda del PRD.

En efecto, murió en el esquema en que operó durante las elecciones del 2022, pero puede tener otras versiones.

En el Edomex, por ejemplo, las dirigencias estatales exploran posibilidades para ir juntos en la elección del año que entra, no solo con



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	3	07/10/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

**los partidos de Va por México, sino otros que no se han aliado antes o que incluso son parte de la alianza oficialista.**

Algo similar puede ocurrir en Coahuila. El flanco vulnerable de todos los planes es Alito Moreno, ya que nadie sabe cuántos cadáveres tiene el priista guardado en el clóset●